

Canada

ENERGUIDE

**Gasoline Vehicle
Véhicule à essence**

Fuel Consumption / Consommation de carburant

9.2

combined/combinée

31

mi/gal

L/100 km

10.2	8.1
city ville	highway route

Annual fuel cost

for an annual distance of 20,000 km, and an average fuel price of \$1.30 per litre

\$ 2 392

Coût annuel en carburant

pour une distance annuelle de 20 000 km, et un prix moyen du carburant de 1,30 \$ par litre

Small SUVs range from /
Les petites VUS font entre

3.1 - 13.2 L_e/100 km

L_e is gasoline litre equivalent
L_e signifie litre équivalent d'essence

Carbon Dioxide Rating / Indice de dioxyde de carbone

Smog Rating / Indice de Smog

5

216 g CO₂/km

Best/mieux

5

Best/mieux

Tailpipe emissions only / Émissions du tuyau d'échappement seulement

Estimates are based on Government of Canada approved criteria and testing methods. Vehicle's actual fuel consumption will vary.

Estimations établies selon des méthodes d'essai et des critères approuvés par le gouvernement du Canada. La consommation de carburant réelle du véhicule variera.

For more information visit
vehicles.nrcan.gc.ca

Pour plus d'information visitez
vehicules.nrcan.gc.ca

U.S. GOVERNMENT SAFETY RATINGS
COTES DE SÉCURITÉ DU GOUVERNEMENT AMÉRICAIN

Overall Vehicle Score / Cote globale du véhicule		★★★★★
Frontal Crash Collision frontale	Driver / Conducteur Passenger / Passager	★★★★★ ★★★★★
Side Crash Collision latérale	Front seat / Siège avant Rear seat / Siège arrière	★★★★★ ★★★★★
Rollover / Capotage		★★★★★

Star ratings range from 1 to 5 stars (*****), with 5 being the highest.
Les cotes varient de 1 à 5 étoiles (*****), 5 étant la cote la plus élevée.

Source: U.S. National Highway Traffic Safety Administration
For more information / Pour de plus amples renseignements
www.safercar.gov

MAJ6S3JL6LC369551

FordPass Connect™

Download the FordPass™ app* and you can:

- Access Vehicle Control Features
- Remotely start, lock and unlock your vehicle.
- Locate your vehicle and check approximate fuel range.
- Receive vehicle health alerts.

Activate 4G LTE Wi-Fi Hotspot

- New vehicles include a 3-month or 3GB data (whichever comes first) Wi-Fi trial.
- Connect up to ten Wi-Fi-equipped devices.

*Compatible with select smartphone platforms. FordPass Connect™ service required (see App Store for more information). Connected service and related feature functionality is subject to compatible ATN network availability. Looking technology cellular networks may affect functionality and availability, or contribute portion of some features, prohibiting them from functioning. Message and data rates may apply/voir votre local website for our privacy policy.

The FordPass Connect™ modem is active and sending vehicle data (e.g., diagnostics) to Ford. See in-vehicle Settings for connectivity options.

Scan code not operational at this time
FOR PLANT USE ONLY

FORD PROTECT

Inslat on Ford Protect! The only extended service plan fully backed by Ford and honored at every Ford dealership in the US and Canada. See your Ford dealer for additional details, or visit [www.ford.ca](#) for more information.

custom accessories

Personalize your vehicle with Ford Custom Accessories. Genuine Ford Accessories are engineered for your vehicle and can be included under the Ford New Vehicle Limited Warranty. Certain conditions, limitations and exclusions apply. See your Dealer for details.

Canada

ENERGUIDE

**Gasoline Vehicle
Véhicule à essence**

Fuel Consumption / Consommation de carburant

	9.2	L/100 km
combined/combinée	10.2	8.1
	city/ville	highway/route
31		
mi/gal		

Small SUVs range from / Les petites VUS font entre
3.1 - 13.2 L_e/100 km

L_e is gasoline litre equivalent
L_e signifie litre équivalent d'essence

Annual fuel cost

for an annual distance of 20,000 km, and an average fuel price of \$1.30 per litre

\$ 2 392

Coût annuel en carburant

pour une distance annuelle de 20 000 km et un prix moyen du carburant de 1,30 \$ par litre

Carbon Dioxide Rating / Indice de dioxyde de carbone

5

216 g CO₂/km

Best/mieux

Smog Rating / Indice de Smog

5

Best/mieux

Tailpipe emissions only / Émissions du tuyau d'échappement seulement

Estimates are based on Government of Canada approved criteria and testing methods. Vehicle's actual fuel consumption will vary.

Estimations établies selon des méthodes d'essai et des critères approuvés par le gouvernement du Canada. La consommation de carburant réelle du véhicule variera.

For more information visit **vehicles.nrcan.gc.ca**

Pour plus d'information visitez **vehicules.nrcan.gc.ca**

U.S. GOVERNMENT SAFETY RATINGS COTES DE SÉCURITÉ DU GOUVERNEMENT AMÉRICAIN

Overall Vehicle Score / Cote globale du véhicule	★★★★★
Frontal Crash Collision frontale	★★★★★
Driver / Conducteur	★★★★★
Passenger / Passager	★★★★★
Side Crash Collision latérale	★★★★★
Front seat / Siège avant	★★★★★
Rear seat / Siège arrière	★★★★★
Rollover / Capotage	★★★★★

Star ratings range from 1 to 5 stars (*****), with 5 being the highest.
Les cotes varient de 1 à 5 étoiles (*****), 5 étant la cote la plus élevée.

Source: U.S. National Highway Traffic Safety Administration
For more information / Pour de plus amples renseignements
www.safercar.gov

MAJ6SJL6LC369551

FordPass Connect™

Téléchargez l'application* FordPass™ pour :

- Accéder aux commandes de votre véhicule
- Démarrer, verrouiller et déverrouiller votre véhicule à distance
- Localisez votre véhicule et vérifiez son niveau approximatif de carburant
- Recevez des alertes sur l'état de votre véhicule.

Activer le point d'accès Wi-Fi 4G LTE

- Profitez, à l'achat d'un véhicule neuf, d'un essai gratuit du Wi-Fi de 3 mois ou 3 Go de données, selon la première éventualité.
- Connectez jusqu'à dix appareils au point d'accès.

*Le système est compatible avec certaines plates-formes de téléphones intelligents. Service FordPass Connect™ sous réserve de disponibilité de l'application pour le modèle du véhicule. Le service de connectivité et les fonctions de commande connexes dépendent de la disponibilité d'un réseau 4G/LTE compatible. L'utilisation de la technologie et des réseaux cellulaires peut avoir un impact sur les caractéristiques fonctionnelles et leur disponibilité, ainsi que la précision continue de certaines fonctions, le moment de fonctionner. Des frais de message texte et de transmission de données s'appliquent.

Le modem FordPass Connect™ est actif et transmet les données du véhicule (comme les diagnostics) à Ford. Voyez les réglages à bord du véhicule pour connaître les options en matière de connectivité.

Le balayage de code n'est présentement pas disponible

POUR USAGE INTERNE SEULEMENT

Insistez sur Ford Protect! Le seul programme d'entretien prolongé entièrement garanti par Ford et honoré à tous les établissements Ford au Canada et aux États-Unis. Visitez votre concessionnaire Ford ou le site www.ford.ca pour obtenir de plus amples renseignements.

Personnalisez votre véhicule grâce aux accessoires sur mesure Ford. Les accessoires d'origine Ford sont conçus par Ford et peuvent être intégrés à la Garantie limitée de véhicule neuf Ford. Certaines conditions, restrictions et exclusions s'appliquent. Renseignez-vous auprès de votre concessionnaire.

sur mesure

Garantie limitée de véhicule neuf Ford. Certaines conditions, restrictions et exclusions s'appliquent. Renseignez-vous auprès de votre concessionnaire.